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励吹奏楽部員を激
県吹奏楽コンクール県南地区大会を１０日

（日）に控えた吹奏楽部への激励会を昨日行い

ました。PTA授業参観日でもありたくさんの保

護者の方にも参加いただきました。５月の発表

会時と比べると細部にわたり上達していて、素

晴らしい演奏でした。

大会では緊張することと思いますが、これま

での努力を自信に、精一杯の表現を楽しみにし

ています。

PTA授業 観実施参
この夏一番（？）の暑さと思われる中、夏休

み前のPTA授業参観を行いました。２年生は、ハ

ローワーク大曲企画調整部就職支援アドバイザ

ーの方を講師に迎え、マナー教室（写真下）を

実施しました。職場体験を控え有意義な時間と

なりました。

授業参観後は、栄養教諭による「食に関する

講話」を行いました。給食センターでの調理・

残菜の量や始末について等のお話いただきまし

た。１日市内小中学校分１，７４５食を作って

いること、ビタミンが入っている特別な米を使

っていること、フライ・焼き魚は９０℃以上で

調理しいちいちチェックすること、力仕事であ

ること、さらには残菜はゴミとして廃棄（再利

用等引き取る業者がいないようです）している

こと等が分かりました。また、一食３１９円、

中学時代はカルシウム、鉄、ビタミンをどの年

代よりも摂取する必要があることもお話しいた

だきました。食べ残しは「いかんな」と考えさ

せられました。

学校 議員会を実施評
昨日、今年度１回目の学校評議員会を行いま

した。藤村治彦様、大石信男様、福田美奈子様

の３名のご参加をいただきました。授業参観、

学校経営等の説明をした後、評議員の方々から

は、神代中に寄せる期待などをお話しいただき

ました。短時間ではありましたが有意義な情報

交換ができました。中でも （田んぼや畑で仕事、

神中生からの 「おはようごをしているときに） 、

ざいます 「こんにちは」というあいさつがとて」

とのお話をいただもうれしく、元気が出てくる

きました。生徒の皆さんがそれぞれの地域で元

気にあいさつしてくれていることを知りうれし

くなりました。こうしたあいさつは、意識して

いなくても地域を盛り上げる大きな力になって

いるようです。


